

Antoinette Mach, peintre et poète du « réflexionnisme » expose ses œuvres

 1 min

Antoinette Mach est une artiste peintre et poète dont l'œuvre explore les profondeurs de l'âme humaine. Elle présente ses productions durant le mois d'août à l'office de tourisme.

Formée en histoire de l'art, en communication et en philosophie, elle a longtemps croisé les mots, les images et les couleurs avant de donner toute sa place à la peinture, qu'elle considère comme un acte de réflexion intime et sensible.

Sa démarche, qu'elle nomme « Réflexionnisme », propose un miroir tendu vers l'intérieur : un art qui interroge, qui écoute, qui parle sans bruit mais avec intensité. Elle y mêle jeu de mots et de maux, poésie du geste, et quête de sens face à l'invisible.

Chaque œuvre devient un espace de dialogue silencieux entre l'artiste et le spectateur : « Déposez là votre regard... comme on dépose les armes. » Installée à Bédarieux, elle anime depuis 2005 l'association Memoart, lieu de création et de transmission. À travers sa peinture, Antoinette Mach invite à réfléchir à notre humanité, à habiter nos émotions et à reconnaître la beauté dans les failles, les silences et les couleurs de l'existence. Une exposition à voir dans les heures d'ouverture de l'office de tourisme.

